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Napoli: Xavier Jacobelli: "Il Napoli è depresso e sull'ottovolante. Ma tutto può ancora
accadere"

"Napoli-Lazio semifinale di ritorno di coppa Italia di domani sera al San Paolo è una gara
spartiacque per il Napoli, che deve fare tutto il possibile per vincere. Il Napoli è sull' ottovolante,
troppi alti bassi negli ultimi due mesi per la squadra di Benitez. Centrare la finale di coppa Italia
sarebbe molto salutare per l'ambiente depresso dopo i risultati negativi dell'ultimo periodo.
Comunque è vero che la situazione attuale in classifica è deprimente col Napoli scivolato al
sesto posto, ma nulla è compromesso perché ci sono ancora nove partite e ventisette punti a
disposizione e tutto può ancora succedere.      E poi a differenza di Roma e Lazio il Napoli è
ancora in corsa su tutti e tre i fronti, e quindi arrivare in finale di coppa Italia e superare il
Wolfsburg e approdare alle semifinali di Europa League cambia in  modo molto positivo la
stagione fin qui altalenante del Napoli". È quanto dichiarato, da Xavier Jacobelli, direttore di
calciomercato.com, a Radio Club 91 nella trasmissione 91 Minuto.
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Napoli: Sfogo di Georgia Luzi: "Mai raccomandata anche se al primo provino inventai il
curriculum, pieno di esperienze e date inesistenti. 

"Mai raccomandata anche se al primo provino inventai il curriculum, pieno di esperienze e date
inesistenti. Mi vanto di non aver mai conosciuto o stretto la mano ad un politico. Ho perso le
speranze di tornare in tv.  L'aiuto di Salvini o di Tosi ? No grazie. Io a Napoli solo per fughe d'
amore". Così', ai microfoni de "I Radioattivi" su Radio Club 91, la conduttrice Georgia Luzi ora
opinionista di Uno Mattina, da poco mamma di una bimba avuta dal marito, autore Rai per il
quale veniva spesso a "Napoli mentre era impegnato per Attenti a Quei Due. "Bisogna saper
fare poche cose ma bene- sostiene la Luzi. Ho perso le speranze di tornare in tv. Agon Channel
mi ha chiamato ma io sto qui. E stop Uno mattina:  mi devo svegliare alle 4 e con una bimba
non è sempre facile. Quelle come me hanno contratti transitori, poi ci sono delle altre che hanno
contratti non legati ai programmi ma annuali.  L'aiuto di Salvini o di Tosi ? No grazie".
AUDIO AL SEGUENTE LINK 
http://we.tl/TKL09csvIf
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Napoli: Cristina Del Basso e la sua lista dei desideri hot sui napoletani: "Over venite a
me!. I Napoletani? Sono energici, focosi, instancabili e galanti

"I Napoletani? Sono energici, focosi, instancabili e galanti. Sanno trattare le donne come
principesse. Mi piacciono gli uomini mori, molto più grandi di me. Adoro gli over.Gli uomini più
grandi in ogni senso, più alti di me  e con almeno 10 anni più di me, tra i 40 ai 50 e vorrei
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recitare in un film drammatico anche se sono solare". Così Cristina Del Basso a Radio Club 91
nel programma "I Radioattivi" (con Ettore Petraroli e Rosario Verde) che da poco ha inaugurato
con Francesca Cipriani un blog per sole donne. "Sono stata con ben tre napoletani, uno alla
volta - ironizza - ma solo di due ho un buon ricordo. Il terzo aveva le manie di persecuzioni. uno
stalker che mi ha cercato ovunque e sono dovuta scappare dalle città. Ognuno ha la sua pecora
nera... Silvio Berlusconi? Non mi ha mai attratta. E' un uomo che sa parlare. con grande
carisma e fascino ma l'ho visto solo in tv. Mi piacerebbe fare cinema, un bel film drammatico
anche se sono solare"
AUDIO AL SEGUENTE LINK 
http://we.tl/LZB4I8RkWU
Francesca Cicatelli 
Radio Club 91 
392 9225216 
www.club91.it 
fm 95.2 

 2 / 2


